

La corporación posa con el hastag #MYC18

06/06/2018



La corporación municipal ha posado hoy ante la **etiqueta #MYC18**, una tradición del miércoles previo al inicio inminente de las **fiestas de Moros y Cristianos**. La fotografía se ha tomado hoy delante del Castillo de Embajadas. Así se estrena el *hashtag* que desde el Ayuntamiento desean que **los eldenses utilicen durante**

los estos días para marcar las fotos festeras en las redes sociales.

El *hashtag* **#MYC18** se dejará instalado tanto hoy como mañana para los festeros que deseen realizarse una imagen en él.